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主な請願・陳情の審査結果 共産党提出の意見書（案）・決議（案）の採決結果
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が、知事は「県はその責任を果たしてきた」と答弁。
　家事支援受入労働者の転職は容易ではなく、すぐに帰国で
きない場合もあります。この事業は県内の女性活躍支援を
掲げていますが、働く女性の活用はごく一部。外国人労働者
の人生設計を狂わせかねない受入事業、問題の多い特区事
業はやめるべきと求めましたが、知事は「この事業を継続し
ていく」と答弁。

　学校や保育園等で感染者が出た場合の集中検査の基準が
様々で、検査が十分に行われない場合もあり、感染が長期
間続いた学校もあります。検査対象の最低限の目安を示す
べきと求め、「学校と連携し速やかに検査を行う」との回答
を得ました。

コ ロナ集中検査の基準を示すべき

　神奈川県は、在留資格の規制が緩和される国家戦略特区
事業として、外国人家事支援労働者を受け入れています。
　雇用主であるニチイ学館は、前年からの県の指導にも関わ
らず、労働者206名の契約を更新せず、内４８名が所在不明と
報道される事態に至りました。県の管理責任を問いました

家 事支援外国人受入事業の見直しを

「いのち・暮らし・「いのち・暮らし・
人権最優先」人権最優先」のの県政県政へへ
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に、県立障害者支援施設の役割（県営であること）と
整備促進、消費生活相談員の体制強化、米軍横須賀

基地の機能強化や厚木基地のオスプレイ整備拠点化などの
危険な動きを中止させることを求めました。

他

　ワクチン証明又は陰性証明により、入場
制限等を緩和する仕組みが準備されていま
す。ワクチンは健康上の理由や考え方によ
り接種しない人もいますから、人権上の配
慮が必要と、国も県も明言しています。

　証明の代用となる無料でのPCR検査は「健康上の理由に
よる人」に限定されており、接種に抵抗感を覚える人にも無
料で実施すべきと求めましたが、知事は行わないと答弁。

ワ クチン・検査パッケージ、 
 　人権への配慮を

［注］決議（案）は自民党決議（案）への対案として出したもの［注］請願は本会議、陳情は委員会での審査結果（／は委員会に所属無し）
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代表
質問

　混雑激しい横須賀線武蔵小杉駅は、これまで住民の調
査・交渉に党議員も加わり、改札口の開設や下りホームの
増設など改善が進んでいます。しかし、ホームドアの設置
については、具体的な目途が示されていません。武蔵小杉
駅を初めとした横須賀線・東海道線など、危険な状態にあ
る駅の改善を早期に
行うことを求めまし
た。
　知事は「鉄道輸送
力増強推進会議に反
映させる」と答弁。

武 蔵小 杉駅を初め横須賀線などの
各駅にホームドアの設置を

▲混雑するJR横須賀線・武蔵小杉駅ホーム
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●�農地を活用し、エネルギー
と作物を一体的に作るソー
ラーシェアリングは、売電
収入や自家消費電力が得ら
れるメリットが期待されま
す。その推進を求め、県は
農業関係機関等を通じて周
知、紹介することで、産業
労働局と連携して推進した
いと答弁。
●�遊休農地の草刈りや伐採な
ど、里地里山保全活動を行
なう団体が、所有者との話
合いができない場合の対策
を要求。県は相談があれば
必要に応じてコーディネー
ターの派遣、所
有者不明の場合
は所管市町村に
照会すると答弁。

●�県は生活困窮者対策推進本
部を設置
　長引くコロナ禍の下、生活
困窮者への、公的支援を推進
するために、全庁横断的な体
制が作られました。
　具体策はこれからですの
で、議員団としても支援策を
充実するために、積極的に提
案していきます。
●�コロナ感染後の後遺症に対
応する仕組みを
　コロナ後遺症に悩んでいる
方が、適切に医療機関を利用
できるように、県が相談窓口
や医療機関を紹介
するような仕組み
を求めました。

●�地方独立行政法人化された
県立産業技術総合研究所の
中期目標を定める議案につ
いて、安定的運営を可能と
する県からの交付金を要望
しました。
●�家事支援外国人受入事業に
ついて質しました。
①家事支援労働者の労働条件
②�ニチイ学館の非自発的離職
者の数
③�ニチイ学館は「行方不明者
すべて所在確認できた」と
しているが、その状況を明
らかに
①項以外答えが得
られていません。
引き続く課題です。

●住まいは人権の立場で
　県住生活基本計画の素案で
は、新たにマンション管理適
正化計画を含める計画が示さ
れました。老朽化したマン
ションが増える中、大規模改
修などへの財政的支援を含む
支援策の充実を求めました。
●�県営水道事業審議会の設置
について
　水道事業の重要な事業運営
を決定する際、法に基づく審
議会の意見を聞くことになり
ました。今後、料金改定が論
議されますが、生活者の視点
に立って値上げを
しないような検討
を求めました。

●�高校での一人一台パソコン
購入
　全国では１８府県で公費負担
を決めている中、本県は保護者
負担を決定。困窮世帯に配慮
し、公費負担を求めました。
●�インクルーシブ教育
　インクルーシブ推進校の拡
大を誘導するのではなく、課題
を把握するアンケートを行うべ
きと求め、自由記載欄を設ける
との答弁。
●�医療的ケア児
　支援法が施行され体制強化
が求められています。保護者依
存となっている実態
の把握を通じた改
善を求めました。
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公立高校１校当たりの年間図書費
神奈川県 １８.6万円
千 葉 県 １０4.０万円
埼 玉 県 １０5.０万円
横 浜 市 １１4.4万円

特別支援学校（盲学校聾学校以外）
神奈川県 4.4万円
埼 玉 県 3０.０万円
横 浜 市 4０.２万円

決
算
特
別
委
員
会
で
要
求

常任委員会での主な取り組み


